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ATA Nº 16/2019 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 9 DE AGOSTO DE 2019  
 
Aos nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezanove, na sala das sessões dos Paços 
do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara 
Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, Domingos 
Manuel Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Vitor Manuel Reis Amaral, Alexandre 
Valente Rosas Caetano, Maria Júlia Lopes Oliveira, Ruben Américo Jorge Ferreira, Artur 
Manuel Borges Duarte e Vitor Manuel Soares Oliveira. ---------------------------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo 
da deliberação proferida pela Câmara Municipal em 26 de Outubro de 2017, relativa à 
elaboração das atas das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela 
Diretora de Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ----------------------------------  
 
Às 15:30 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião, salientando que o executivo 
em permanência está a ultimar a proposta relativa à delegação de competências para o ano de 
2020, no sentido de ser apreciada pela Câmara Municipal e pela Assembleia Municipal 
durante o mês de setembro. --------------------------------------------------------------------------------  
Nessa medida, propôs o adiamento da primeira reunião do mês de setembro, do dia 5 para o 
dia 12, o que mereceu a aprovação de todos os senhores Vereadores. ------------------------------  
Informou que o procedimento de contratação para a empreitada da requalificação integral do 
Bairro do SAAL, em Cortegaça, está em fase de conclusão, prevendo-se para breve a 
respetiva adjudicação. Devido aos trabalhos que se pretende levar a efeito, é necessário 
realojar os moradores, pelo que, em estreita colaboração com a Junta de Freguesia de 
Cortegaça, está a ser preparado um plano para esse efeito, de forma a não gerar 
constrangimentos no início dos trabalhos. ---------------------------------------------------------------   
De seguida, deu conhecimento da reunião do Conselho de Administração da AdRA – Águas 
da Região de Aveiro, SA, na qual foi assumido o compromisso de ser efetuada uma revisão 
no sentido de permitir o lançamento em 2020 da empreitada relativa ao PAR09, em Maceda, 
com a qual se atingiria a cobertura total do território do Município. --------------------------------  
Salientou, ainda, a reunião da Comissão Municipal de Defesa da Floresta contra Incêndios de 
Ovar, sendo que o Plano de defesa da floresta contra incêndios do Município está em vigor, 
devendo apenas proceder-se à sua atualização, até ao final do presente ano. ----------------------  
Destacou, ainda, a reunião realizada com a SEMA – Associação Empresarial, que deu conta 
da forte dinâmica empresarial no Município. -----------------------------------------------------------  
Expressou uma nota positiva para a forma como decorreram as comemorações do dia do 
Município, com relevância para a Marcha das Coletividades, que, mais uma vez, teve grande 
sucesso e que é uma iniciativa que merece ser consolidada nos próximos anos, que se 
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revestiu de grande espírito de grupo e união do movimento associativo municipal. Menos 
positivas foram as condições climatéricas, que condicionaram algumas das iniciativas 
previstas no programa. --------------------------------------------------------------------------------------  
De relevar, ainda, a apresentação pública da curta-metragem “Carnaval Sujo”, e a certeza do 
impacto público e da divulgação e promoção que proporcionará, a nível nacional e 
internacional, de Ovar e do nosso Carnaval. ------------------------------------------------------------  
Dos eventos realizados neste período, destacou a 3ª Mostra Social, com um balanço muito 
positivo e a concretização dos objetivos propostos, destacando o envolvimento das 
instituições integrantes da rede social, com espírito de colaboração e parceria, e o trabalho 
desenvolvido pelos Serviços Municipais, nomeadamente, da Divisão de Desenvolvimento 
Social e Saúde. -----------------------------------------------------------------------------------------------  
Referiu, também, que o programa Animar as Praias tem estado a decorrer com normalidade, 
com a realização dos eventos e concertos agendados. -------------------------------------------------  
Destacou, também, a realização de mais uma edição da Feira Ovarural, promovida pela 
Cooperativa Agrícola do Concelho de Ovar, com o apoio total do Município. --------------------  
Salientou as diferentes atividades e festividades que tiverem lugar no concelho, promovidas 
pelas coletividades e associações do concelho. ---------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Amaral fez a seguinte intervenção: ----------------------------------------  
“Marcha das coletividades -------------------------------------------------------------------------------  
Ao contrário do Senhor Presidente não dou nota positiva à marcha das coletividades no dia 
do município, no modelo atual, porque, tal como já salientei o ano passado, as nossas 
coletividades poderiam ter um papel mais ativo e participativo neste dia, com a exibição de 
algumas das suas atividades, podendo e devendo a Câmara elaborar e apresentar às 
coletividades, com a devida antecedência, um programa e plano de ação para esse dia, 
subordinado ou não a um tema, mas que permitisse a sua participação e não a mera exibição 
do estandarte. Esse programa poderia e deveria estender-se a todo o município, porque o dia 
não é apenas o dia da cidade, mas de todo o concelho. ------------------------------------------------  
Inauguração das pistas cicláveis ------------------------------------------------------------------------  
Não entendo o cancelamento, em cima da hora, da inauguração das pistas cicláveis, 
alegadamente por causa das más condições do tempo. Não partilho da necessidade de fazer 
cerimónias de inauguração deste tipo de obras, mas não deixo de estranhar as razões que 
levaram ao seu cancelamento, fazendo prever que, no futuro, não haverão mais inaugurações 
no outono e no inverno. -------------------------------------------------------------------------------------  
Ovarural -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Fico satisfeito pelo facto de voltar a realizar-se esta feira e dela ser levada a cabo em Válega, 
freguesia com o maior número de agricultores e que tem já uma longa tradição neste género 
de eventos. Apesar de saber que esta é uma iniciativa da Cooperativa Agrícola de Ovar, mas 
apoiada pela Câmara, não entendo a sua deslocalização para o pavilhão gimnodesportivo, 
não só porque é longe do centro da freguesia e, realizando-se a feira nos dias da festa da sua 
padroeira, ninguém se deslocará para aquele local, mas também pelas más condições em que 
se encontra a envolvente do pavilhão. --------------------------------------------------------------------  
Medalha dos 50 anos – CCRV ---------------------------------------------------------------------------  
Na última reunião de Câmara questionei o facto do Centro Cultural e Recreativo de Válega 
não estar contemplado na relação das medalhas a atribuir no dia do município, sendo-me dito 
que era pelo do seu aniversário ser em data posterior a 25 de julho; porém, posteriormente 
vim a verificar que uma outra associação, que faz 50 anos em data posterior ao CCRV, iria 
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receber a medalha, tendo-me sido dada uma explicação pela Drª Susana Pinto, que assenta no 
facto de ter havido erro aquando da atribuição da medalha dos 25 anos, que eu não aceito, 
tendo em conta que o critério deveria ser igual para todas as coletividades e que se deveria ter 
aproveitado para corrigir o erro, atribuindo as medalhas às duas coletividades no próximo 
ano, ou seja, em momento posterior ao aniversário. Porém, estando o facto consumado, trago 
novamente o assunto a esta reunião, apenas porque na reunião anterior foi dada uma resposta 
errada, o que não deve acontecer. -------------------------------------------------------------------------  
Ordem do dia e documentos -----------------------------------------------------------------------------  
Para quase todas as nossas reuniões tem acontecido enviar-nos mais que uma ordem do dia, 
com alterações. Além disso, os documentos de suporte são-nos enviados na maior parte das 
vezes de forma faseada. Sugeria que após o envio da primeira ordem do dia e documentos, 
todos os emails seguintes fizessem menção expressa às alterações que são introduzidas, de 
forma e evitar uma desnecessária perda de tempo na confrontação de documentos para 
averiguar o que foi alterado ou se o que nos foi enviado é diferente do que tinha sido enviado 
primitivamente. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
Varredora mecânica ---------------------------------------------------------------------------------------  
Foi transmitido às Juntas de Freguesia que a varredora mecânica estaria ao serviço de todo o 
município, tendo-lhes sido solicitado que enviassem para a Câmara as ruas a intervir. No 
caso de Válega, a Junta de Freguesia indicou as ruas do centro da vila e o Sargaçal. Porém, a 
varredora efetuou apenas duas limpezas no centro da vila e, desde maio até agora apenas foi 
vista no centro da Vila há dias, mas sem estar a fazer limpeza. Pretende-se saber se existe 
algum programa de intervenção desse equipamento para todo o concelho ou se as 
intervenções são efetuadas aleatoriamente. --------------------------------------------------------------  
Pavimentações ----------------------------------------------------------------------------------------------  
A Câmara comprometeu-se a fazer a pavimentação de algumas ruas de Válega no designado 
PAR 14 (zona sul), prevendo-se gastar €230.000,00 com essas obras, que ainda não estão em 
execução. O PAR 13, a norte, tem mais do dobro de extensão de ruas, não se sabendo ainda 
qual a previsão para a intervenção nesta zona da freguesia. ------------------------------------------  
Ainda no que respeita à obra do saneamento em Válega, fica mais que comprovado que o 
povo desta freguesia, além de trabalhador, é muito pacífico, porque poucas populações 
suportariam o que está a acontecer na freguesia com essas obras. Exemplos do que não 
deveria acontecer: -------------------------------------------------------------------------------------------  
- Falta de coordenação na operacionalidade da obra. Tomemos como exemplo as Ruas da 
Corga do Norte e da Corga do Sul. A primeira está na principal ligação entre Ovar e Oliveira 
de Azeméis, sendo a segunda rua com mais movimento automóvel da freguesia, atrás da EN 
109. A segunda, Corga do Sul, é uma rua quase paralela à primeira, que desemboca a 
nascente na rua que faz a ligação entre aquelas duas cidades e municípios. Daí que não se 
compreenda, nem se possa aceitar, que ambas tenham sido intervencionadas quase em 
simultâneo, não deixando alternativa de circulação às muitas centenas de viaturas que 
diariamente fazem este percurso, ficando ambas em péssimo estado de circulação, quando 
deveria ter sido intervencionada apenas uma e só quando esta estivesse repavimentada é que 
seria intervencionada a outra. Isto não é apenas falta de coordenação e operacionalidade, é 
falta de respeito pelo cidadão. -----------------------------------------------------------------------------  
- Ruas intervencionadas há muito tempo, algumas delas há um ano, sem terem sido 
repavimentadas. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
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- Corte das valas é feito, em alguns casos, de forma a destruir quase toda a rua, na sua 
largura. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
- Valas e ramais são tapados de forma irregular, sem a necessária compactação, de forma a 
que não fiquem lombas de grande altura ou buracos. --------------------------------------------------  
- Sinalização de obra colocada em muitos casos de forma desadequada, colocando em perigo 
o trânsito automóvel. ----------------------------------------------------------------------------------------  
Entendo que a Câmara deveria ter uma atitude mais reivindicativa perante o dono da obra e 
no lugar onde temos assento. Enquanto sócios da AdRA, deveria ser apresentado um 
veemente protesto, até porque o caso de Válega não é único a merecer forte reparo nas obras 
que são executadas no nosso município. Não podemos ter perante a AdRA um papel de 
subserviência, de constante agradecimento pelas obras que aqui são executadas. Temos que 
ter uma atitude de diálogo e respeito, mas de exigência enquanto acionistas desta sociedade, 
sendo o segundo município com a maior percentagem de capital e um dos que mais contribui 
para os seus resultados. A AdRA, enquanto dona da obra e, como tal, primeira responsável 
pela mesma, não está a cumprir minimamente a sua missão e muito menos os seus valores 
que apregoa e que assentam no “espírito de servir, excelência, integridade, responsabilidade e 
rigor”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Dolce Vita ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Sabendo-se que o Dolce Vita Ovar é um dos que está à venda, pergunta-se se houve alguma 
conversação com a Câmara. -------------------------------------------------------------------------------  
Caso da Dª Rosa Cristina Ferreira Carvalho --------------------------------------------------------  
Esta munícipe trouxe à última reunião de Câmara um assunto pertinente, que se arrasta há 
anos e que merece uma rápida resolução. Já foi dada resposta à sua solicitação? Que 
resposta? Se não foi, como é que o executivo em permanência encara este assunto? -------------  
Espaços públicos cedidos pelas comissões de festas -------------------------------------------------  
Ao longo dos anos temos assistido a um incremento de cedência de espaços públicos pelas 
diversas comissões de festas, para instalação de “tasquinhas” e “barracas”, especialmente a 
coletividades que, veem nestas festas uma oportunidade para angariar fundos, o que é de 
louvar, até porque também as promove. Porém, essas cedências estão a ser feitas sem 
qualquer critério e rigor, sendo necessário criarem-se regras para tais cedências, de forma a 
evitar aproveitamento meramente comercial por particulares. ----------------------------------------  
Resultados desportivos de realce -----------------------------------------------------------------------  
Conforme tenho vindo a realçar, o nosso município tem associações e clubes que 
desenvolvem um magnífico trabalho no desporto e na cultura. --------------------------------------  
Tivemos recentemente mais um exemplo desse trabalho, com o canoísta Igor Pino, do Clube 
de Canoagem de Ovar, que conquistou um honroso 5º lugar numa final mundial na classe 
K4, 500 metros, na categoria sub-23, integrado na embarcação portuguesa que passou a ser a 
quinta mais rápida do mundo. -----------------------------------------------------------------------------  
Outro exemplo é o 3º lugar do surfista Gonçalo Vasques, no Campeonato Nacional de 
Bodyboard Masters. -----------------------------------------------------------------------------------------  
Para eles e para o CCO, deixamos expresso o nosso público reconhecimento. --------------------  
Museu Escolar Oliveira Lopes --------------------------------------------------------------------------  
Congratulo-me pela abertura deste museu ao público. Apesar de eu entender que poderia ter 
sido feito mais, embora implicando mais investimento, penso que o caminho está aberto para 
agora se ir fazendo cada vez melhor. O primeiro passo há muito que era esperado e ele está 
dado. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Fiz hoje uma visita ao MEOL e inteira-me da forma como está a funcionar, verificando que 
já teve várias visitas. Porém, impõe-se agora uma maior divulgação deste grande 
equipamento público.” --------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal agradeceu as observações, sugestões e 
contributos do senhor Vereador relativamente às comemorações do Dia do Município. ---------  
No que respeita à Feira Ovarural, realçou que esta é uma iniciativa da responsabilidade da 
Cooperativa Agrícola do Concelho de Ovar, que, há muitos anos, vinha a reivindicar a 
realização de uma Feira Agrícola que potenciasse o setor primário do concelho. -----------------  
Mais salientou que foi este executivo em permanência que teve a sensibilidade para apoiar 
esta organização, em Válega, coincidente com as festas de N. Sra. do Amparo. A nova 
localização foi sugerida pela organização, pelo que a Câmara Municipal irá procurar 
minimizar o mau estado da envolvente. ------------------------------------------------------------------  
No que concerne às pavimentações, salientou que a Câmara Municipal tem pressionado a 
AdRA – Águas da Região de Aveiro, SA para que os trabalhos sejam realizados 
atempadamente e nas condições desejáveis, procurando manter o espírito de colaboração e 
apoio, postura que tem tido resultados muitos positivos e que tem permitido a realização de 
investimentos significativos, que permitiram aumentar a cobertura da rede de saneamento do 
nosso território de 50% para quase 100%. ---------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva referiu, no que diz respeito às festas, que a 
responsabilidade pela gestão do espaço público é uma competência da Câmara Municipal. 
No entanto, no âmbito de eventos licenciados, tem atribuído a gestão do espaço licenciado 
para o efeito à entidade promotora do evento, nomeadamente, às Comissões de Festas e às 
Fábricas das Igrejas Paroquiais. ---------------------------------------------------------------------------  
Quanto à questão relacionada com a Dra. Rosa Cristina Carvalho, esclareceu que este é um 
processo com um histórico que já tem muitos anos, e que passa pela transformação de um 
imóvel unifamiliar, de sua propriedade, para um imóvel multifamiliar, cujo licenciamento 
implica o pagamento de taxas urbanísticas no valor de cerca de 20 mil euros. A Dra. Rosa 
Cristina Carvalho tem outro entendimento e tem sistematicamente contestado o respetivo 
cálculo, não permitindo a emissão do alvará de licença. ----------------------------------------------  
Mais referiu que houve durante este período várias alterações aos instrumentos urbanísticos, 
nomeadamente ao PDM e RMUE, que obrigam a alterações ao projeto já aprovado o que 
também tem sido contestado pela proprietária. Acresce ainda questões relacionadas com a 
recuperação da fachada de azulejos, que não tem permitido a conclusão do processo de 
licenciamento. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
Por fim, realçou que pode ter havido alguma incongruência na atribuição das medalhas, 
sendo certo que foi adotado um critério que teve em consideração o ano considerado da 
constituição, conjugado com o ano da atribuição da Medalha de Mérito de Prata, sendo que 
não existiu qualquer intenção de atuação desigual, em particular com o Centro Cultural e 
Recreativo de Válega, uma vez que todas as medalhas foram atribuídas com base na 
informação recolhida junto dos Serviços Municipais. -------------------------------------------------  
O senhor Vereador Alexandre Rosas salientou os resultados meritórios dos atletas referidos. 
Mais acrescentou, relativamente ao Dia do Município, concordando com o referido pelo 
senhor Vereador Vitor Amaral, que não há um registo e festejo deste dia, por toda a 
população do Município, e foi no sentido de potenciar esse reconhecimento que se promoveu 
o desfile das coletividades, para além de outras ações, como seja a decoração do espaço 
público com as bandeiras do Município, entre outras. Referiu, também, que mesmo sendo 
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feriado municipal, há muito pouca disponibilidade das pessoas para marcarem presença em 
representação das coletividades ou associações a que pertencem. -----------------------------------  
Salientou, também, que o apoio do Município às coletividades não se resume aos apoios 
pecuniários concedidos, mas também se refere a muitos outros aspetos, como sejam, a 
cedência dos equipamentos municipais, a integração e participação das coletividades nas 
iniciativas promovidas pelo Município e o apoio prestado para a realização das atividades 
promovidas por elas. ----------------------------------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Júlia Oliveira salientou que, apesar do impacto negativo das obras, é 
de salientar e enaltecer a cobertura de praticamente 90% da rede de saneamento, porque 
constitui o maior incremento de saúde pública que se pode proporcionar à população. ----------  
O senhor vereador Artur Duarte considerou que na questão relativa às coletividades, é 
necessário que os apoios estejam devidamente contratualizados, sendo legítimo a Câmara 
Municipal exigir a participação das coletividades em determinados eventos, como 
contrapartida pelo apoio concedido. ----------------------------------------------------------------------  
No que concerne ao Museu Escolar Oliveira Lopes, congratulou-se com o trabalho realizado 
e pela abertura do Museu. No entanto, no que se refere à comunicação, considerou que, 
quando se tem um produto novo é essencial a sua divulgação e dinamização, sendo que se 
impõe uma alteração profunda na forma como a promoção está a ser feita pela Câmara 
Municipal. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 18 DE JULHO DE 2019. ----------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 519/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE SUSPENSÃO DE MANDATO DO SENHOR VEREADOR VITOR 
MANUEL REIS AMARAL. -----------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Vereador Vitor Amaral expressou o seu entendimento de que o exercício de um 
cargo público, em particular do cargo de Vereador, mesmo em regime de não permanência, 
tem de ser encarado de forma séria no sentido do maior empenho e disponibilidade na defesa 
do Município e dos munícipes. Assim, sentindo que não tem capacidade para exercer as 
funções desta forma, pelas razões explicadas no requerimento, entende que não deve 
continuar a exercer o cargo para o qual foi eleito, promovendo a sua substituição por alguém 
que tem as maiores capacidades para o exercício destas funções. ------------------------------------  
Salientou, ainda, que exerceu estas funções com paixão, com entrega total, colocando os 
interesses do Município à frente dos interesses pessoais e dos interesses partidários, com o 
espírito de servir sem se servir. ----------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal enalteceu a atitude e a ação política exercida pelo 
senhor Vereador Vitor Amaral, competente e empenhada, analisando o que está mal, 
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enaltecendo os aspetos positivos, mas sempre com espírito de servir. Agradeceu a 
colaboração e o trabalho desenvolvido pelo senhor Vereador. ---------------------------------------  
À senhora Vereadora Fátima Bento, que agora inicia funções, desejou as maiores felicidades 
no exercício deste mandato. --------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 520/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o pedido de suspensão de mandato do senhor 

Vereador Vitor Manuel Reis Amaral, devendo proceder-se à sua substituição pela 

senhora Vereadora Maria de Fátima de Oliveira Bento. -------------------------------------  
 
A senhora Vereadora Maria de Fátima de Oliveira Bento encontrava-se presente, pelo que, a 
substituição operou-se de imediato, assumindo as respetivas funções a partir deste exato 
momento, mediante a assinatura de declaração de aceitação, que se arquiva.  ---------------------  
O senhor Vereador cessante Vitor Manuel Reis Amaral ausentou-se do Salão Nobre.  ----------  
 
APRECIAÇÃO E DECISÃO DO RELATÓRIO FINAL DO PROCESSO 
DISCIPLINAR PD-DAJF/1/SB/2018. -----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 521/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, com nove votos a favor, após votação por voto secreto, 

aplicar à trabalhadora Paula Cristina Silva Ferraz Liz Dias a sanção disciplinar de 

despedimento e determinar a obrigação de reposição das verbas provenientes de 

receitas internamente cobradas no balcão de atendimento, que ilicitamente integrou 

na sua esfera patrimonial e que deveriam ter constituído financiamento do 

Município, no valor de € 67.239,87, nos termos e com os fundamentos constantes do 

relatório do processo disciplinar – PD-DAJF/1/SB/2018, datado de 15 de julho de 

2019. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
CONTRATO DE COMODATO ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR E A 
ASSOCIAÇÃO DOS ANTIGOS ALUNOS DA ESCOLA OLIVEIRA LOPES - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 24.07.2019. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 522/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 24.07.2019. ----------------------------------------------------------------  

 
BAIRRO DO SAAL - CONJUNTO HABITACIONAL DA PRAIA DE CORTEGAÇA - 
II FASE - DEFINIÇÃO DE PROCEDIMENTOS A ADOTAR E ATOS A PRATICAR. -  
 

Deliberação nº 523/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com a informação nº 72/DAJF/SP, de 

01.08.2019, e proceder nos termos das alíneas a) a f) das respetivas conclusões. -------  
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PROPOSTA DE APOIO FINANCEIRO À FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DE 
SANTA MARIA DE ESMORIZ, PARA COMPARTICIPAÇÃO DAS OBRAS DE 
REQUALIFICAÇÃO DAS FACHADAS DA IGREJA MATRIZ DE ESMORIZ. ---------  
 

Deliberação nº 524/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. -------------------------------------------  

 
APOIO AO SOUND WAVES 2019 - ALTERAÇÃO DA DELIBERAÇÃO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE 18.07.2019. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 525/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a alteração da proposta aprovada por 

deliberação de 18.07.2019, designadamente, do montante do apoio financeiro, que 

passa a ser de € 131,54. ----------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE COMPARTICIPAÇÃO PARA DESLOCAÇÕES AO ESMORIZ 
GINÁSIO CLUBE. ----------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 526/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. -------------------------------------------  

 
PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR E A 
COOPERATIVA AGRÍCOLA DO CONCELHO DE OVAR, PARA A 
ORGANIZAÇÃO DA 5ª EDIÇÃO DA OVARURAL 2019 - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, 
DATADO DE 31.07.2019. --------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 527/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 31.07.2019. -----------------------------------------------------  

 
PROCEDIMENTO DE CONCURSO PÚBLICO, COM PUBLICIDADE 
INTERNACIONAL, PARA O FORNECIMENTO CONTÍNUO DE ENERGIA 
ELÉTRICA ÀS INSTALAÇÕES ALIMENTADAS EM MÉDIA TENSÃO (MT), 
BAIXA TENSÃO ESPECIAL (BTE), BAIXA TENSÃO NORMAL (BTN) E BAIXA 
TENSÃO NORMAL - ILUMINAÇÃO PÚBLICA (BTN-IP) DOS MUNICÍPIOS DE 
ALBERGARIA-A-VELHA, ANADIA, AVEIRO, ESTARREJA, ÍLHAVO, 
MURTOSA, OLIVEIRA DO BAIRRO, OVAR, SEVER DO VOUGA, VAGOS E DA 
COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DA REGIÃO DE AVEIRO - CPI - 001/2019. -----  
 

Deliberação nº 528/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com a informação nº 71/DAJF/SP, de 

31.07.2019, e proceder nos termos das alíneas a) a c) das respetivas conclusões. ------  

 
EMPREITADA DE REABILITAÇÃO DO SAAL - CORTEGAÇA - 
ESCLARECIMENTOS E ERROS E OMISSÕES - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO 
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DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 
23.07.2019. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 529/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 23.07.2019. -----------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE HASTA PÚBLICA PARA ALIENAÇÃO DE 
LOTES NO LOTEAMENTO DO BARREIRO, EM S. JOÃO DE OVAR. -------------------  
 

Deliberação nº 530/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. -------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/74, REQUERIDO PELA JUNTA DE FREGUESIA DE CORTEGAÇA - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 18.07.2019. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 531/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 18.07.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/72, REQUERIDO PELO GRUPO DE FOLCLORE JUSÃ - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 18.07.2019. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 532/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 18.07.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE RECINTO 
IMPROVISADO - LRIMP/26, REQUERIDO PELO GRUPO DE FOLCLORE JUSÃ - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 18.07.2019. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 533/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 18.07.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE DIVERTIMENTO 
PÚBLICO - LDP/27, REQUERIDO PELO GRUPO DE FOLCLORE JUSÃ - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 18.07.2019. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 534/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 18.07.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE DIVERTIMENTO 
PÚBLICO - LDP/26, REQUERIDO PELA UNIÃO DE FREGUESIAS DE OVAR, S. 
JOÃO, ARADA E S. VICENTE DE PEREIRA - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO 
VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 18.07.2019. ------------  
 

Deliberação nº 535/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 18.07.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/70, REQUERIDO PELA UNIÃO DE FREGUESIAS DE OVAR, S. 
JOÃO, ARADA E S. VICENTE DE PEREIRA - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO 
VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 18.07.2019. ------------  
 

Deliberação nº 536/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 18.07.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE RECINTO 
IMPROVISADO - LRIMP/25, REQUERIDO PELA FÁBRICA DA IGREJA 
PAROQUIAL DE S. JOÃO DE OVAR - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 18.07.2019. ---------------------  
 

Deliberação nº 537/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 18.07.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/67, REQUERIDO PELA FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DE S. 
JOÃO DE OVAR - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 19.07.2019. ----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 538/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 19.07.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE RECINTO 
IMPROVISADO - LRIMP/27, REQUERIDO PELA JUNTA DE FREGUESIA DE 
CORTEGAÇA - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 19.07.2019. ----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 539/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 19.07.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE DIVERTIMENTO 
PÚBLICO - LDP/28, REQUERIDO PELA ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS 
BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE ESMORIZ - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO 
DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 23.07.2019. -------  
 

Deliberação nº 540/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 23.07.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA PARA A 
REALIZAÇÃO DE ATIVIDADE DESPORTIVA - LPAD/24, REQUERIDO PELA 
ASSOCIAÇÃO DOS ANTIGOS ALUNOS DA ESCOLA OLIVEIRA LOPES - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 24.07.2019. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 541/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 24.07.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A EMISSÃO DE DECLARAÇÃO, 
REQUERIDO POR JOSÉ JESUS NOGUEIRA - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO 
DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 24.07.2019. -------  
 

Deliberação nº 542/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 24.07.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/79, REQUERIDO PELO GRUPO DE FOLCLORE OS 
FOGUETEIROS DE ARADA - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 26.07.2019. ---------------------  
 

Deliberação nº 543/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 26.07.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE DIVERTIMENTO 
PÚBLICO - LDP/29, REQUERIDO PELO GRUPO DE FOLCLORE OS 
FOGUETEIROS DE ARADA - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 26.07.2019. ---------------------  
 

Deliberação nº 544/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 26.07.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/75, REQUERIDO PELA ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS 
BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE ESMORIZ - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO 
DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 26.07.2019. -------  
 

Deliberação nº 545/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 26.07.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/76, REQUERIDO PELA ASSOCIAÇÃO ADMINISTRATIVA E 
CULTURAL DAS FESTAS SANJOANINAS DA CIDADE DE ESMORIZ - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 26.07.2019. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 546/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 26.07.2019. -----------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
18.07.2019 A 05.08.2019 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 547/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 12.07.2019 A 02.08.2019. ---------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 548/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. ----------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 02 DE AGOSTO DE 
2019 - PARA CONHECIMENTO. ---------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 549/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 

DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS ---------------------------------------  
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PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE ESTÁGIO EM CONTEXTO DE TRABALHO 
NA ÁREA DE TÉCNICO DE AÇÃO EDUCATIVA DA INSTITUIÇÃO DO IT 
BETTER. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 550/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e o respetivo Acordo de 

Colaboração. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO, AO ABRIGO DO 
FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A SABINO SANTOS BARBEIRA, 
PARA DESPESAS COM CRÉDITO À HABITAÇÃO. -------------------------------------------  
 

Deliberação nº 551/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 264 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 06.08.2019. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE REVISÃO DO VALOR DA RENDA EM REGIME DE 
ARRENDAMENTO APOIADO DOS FOGOS DE HABITAÇÃO SOCIAL QUE 
CONSTITUEM PROPRIEDADE DA CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR, PARA 
2019. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 552/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 266 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 08.08.2019. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIO EDUCATIVO - AO 
ALUNO MD YAQEEN SUDAIS. ----------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 553/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 243 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 19.07.2019. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO, AO ABRIGO DO 
FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A NELSON DAVID DA SILVA 
MARCO VISEU, PARA DESPESAS DE ARRENDAMENTO. ---------------------------------  
 

Deliberação nº 554/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 236 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 15.07.2019. -----------------------------  

 
PROGRAMA DE APOIO AO ASSOCIATIVISMO SOCIAL 2018 - PEDIDO DE 
COMPARTICIPAÇÃO PELA CERCIVAR. --------------------------------------------------------  
 



 
CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR 

ATA Nº 16/2019 - 9 de agosto de 2019  

            238 
 

Deliberação nº 555/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com a informação nº 33/SJ/MG/2019, de 

21.05.2019, e proceder nos termos das respetivas conclusões, nomeadamente, 

aprovar o averbamento ao Protocolo de Colaboração celebrado com a CERCIVAR – 

Cooperativa para a Educação e Reabilitação de Crianças Inadaptadas de Ovar, CRL.  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO, AO ABRIGO DO 
FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A LUÍSA CATARINA DUARTE 
PEREIRA, PARA DESPESAS RELATIVAS À FREQUÊNCIA DO FAZ-TE ÀS 
FÉRIAS. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 556/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 263 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 05.08.2019. -----------------------------  

 

DIVISÃO DE AMBIENTE ----------------------------------------------------------  
 
IMPLEMENTAÇÃO DA GRANDE ROTA DA RIA DE AVEIRO - EMISSÃO DE 
PARECER - PARA CONHECIMENTO. ------------------------------------------------------------  

 
Deliberação nº 557/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
COAST2MARKET - VIABILIDADE DA APLICAÇÃO DA FERRAMENTA COAST 
NO MERCADO - INOVA-RIA/UA - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR 
VICE-PRESIDENTE, DATADO DE 01.08.2019. ---------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 558/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 01.08.2019. -----------------------------------------------------  

 
REQUALIFICAÇÃO DA FONTE DO ESTANISLAU - APROVAÇÃO DO PROJETO, 
SUBMISSÃO DE CANDIDATURA E PEDIDO DE RECONHECIMENTO DO 
INTERESSE PÚBLICO À COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DA REGIÃO DE 
AVEIRO. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 559/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o projeto, a submissão de candidatura e o 

pedido de parecer à Comunidade Intermunicipal da região de Aveiro. -------------------  

 

DIVISÃO DE PROJETOS E OBRAS MUNICIPAIS ---------------------  
 
EMPREITADA DE REABILITAÇÃO DO EDIFÍCIO DA ESCOLA SECUNDÁRIA 
JÚLIO DINIS - OVAR, APROVAÇÃO DE PLANOS DE TRABALHOS, MÃO-DE-
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OBRA, EQUIPAMENTOS E DE PAGAMENTOS-CRONOGRAMA FINANCEIRO, 
REAJUSTADOS. ------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 560/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar os planos de trabalhos, mão-de-obra, 

equipamentos e de pagamentos – cronograma financeiro, reajustados. ------------------  

 
EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DA UNIDADE DE SAÚDE FAMILIAR DE 
VÁLEGA - CONTA FINAL - PARA APROVAÇÃO. ---------------------------------------------  
 

Deliberação nº 561/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a conta final da empreitada. ---------------------  

 
EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DE PISTAS PEDONAIS E CICLÁVEIS - LOTE 
1 - APROVAÇÃO DO AUTO DE RECEÇÃO PROVISÓRIA - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE, DATADO DE 24.07.2019. -----------------------  
 

Deliberação nº 562/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 24.07.2019. ----------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DE PISTAS PEDONAIS E CICLÁVEIS - LOTE 
2 - APROVAÇÃO DO AUTO DE RECEÇÃO PROVISÓRIA - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE, DATADO DE 23.07.2019. --------------  
 

Deliberação nº 563/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 23.07.2019. -----------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DOS ARRANJOS URBANÍSTICOS A SUL DO FURADOURO - 
OVAR - APROVAÇÃO DO AUTO DE RECEÇÃO PROVISÓRIA. --------------------------  
 

Deliberação nº 564/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o auto de receção provisório. ---------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 565/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. ----------------------------  

 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
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As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro. --------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar, pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 18:04 horas, 
da qual, para constar, se lavrou a presente ata que, depois de lida, vai ser assinada, 
obrigatoriamente, pelo Presidente e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do 
Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro, e pelos demais membros do órgão 
executivo que o pretendam fazer. ------------------------------------------------------------------------  
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